



Boletín Oficial

DE LA PROVINCIA DE BURGOS

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS, EXCEPTO
LOS DOMINGOS Y FESTIVOS

FRANQUEO CONCERTADO
Núm. 09/2

Depósito legal: BU - 1958

SUSCRIPCIÓN ANUAL
Capital 225 ptas.
Fuera de la Capital. 250 »

Administración: Diputación Provincial
Ejemplar, 3 pesetas; De años anteriores, 5.

INSERCIÓNES
No gratuitas, 450 ptas. línea
Pagos por adelantado.

Número 162

Martes 20 de julio

Año 1965

DIPUTACION PROVINCIAL

Extracto de los acuerdos adoptados por esta Corporación en su sesión del día 25 de mayo de 1965.

Conceder a don Francisco López Bravo la continuación en la excedencia activa hasta 1.º de marzo de 1966, en las condiciones que señala el artículo 60 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local.

Aceptar lo resuelto por la Mutualidad, que se confeccionen las correspondientes nóminas de atrasos y se apliquen las nuevas pensiones, a partir del presente mes de mayo, a los señores siguientes:

- Doña Simona Melchor Martínez.
- Doña Carmen Molíns Pereira.
- Doña Victoria de Cabo Pescador.
- Don Plácido Azcona Quintana.
- Doña Felisa Santamaría Varona.
- Don Juan Arnaiz Palacios.
- Don Daniel Arroyo Sicilia.
- Doña Agustina Hernando Ontañón.

Don Emilio Arribas Calvo.

Conceder a doña Florentina García Casado la pensión íntegra que disfrutaba su madre, por ser la única huérfana que reúne los requisitos señalados en el Reglamento de Funcionarios de la Diputación, y que ésta sea satisfecha en su totalidad por la Corporación, por no ser de cargo de la Mutualidad, a que se dará conocimiento del acuerdo.

Quedar enterada con sentimiento

del fallecimiento del peón caminero jubilado don Bonifacio Melgosa del Val, que se trasmite el pésame a la familia, y que se tramite el expediente para la concesión de la pensión que proceda y demás auxilios que concede la Mutualidad Nacional de Previsión de la Administración Local.

Llevar a cabo, por la Intervención de Fondos y la Depositaria, la correspondiente información testifical para el pago a doña Eudosa Barrasa Espinosa, viuda de don Basilio Hermosilla, de los atrasos procedentes de la actualización de haberes desde 1 de enero de 1964 a febrero de 1965, que correspondía cobrar a su esposo.

Dejar sobre la mesa, para estudio, el expediente de actualización de la pensión otorgada por la Corporación a doña Jesusa y doña Ascensión Martín Ortega.

Quedar enterada de la comunicación de la Presidencia del Gobierno —Junta Calificadora de Destinos Civiles—, dando cuenta de la designación del Teniente Auxiliador de Artillería, don Isidoro Díez González, para cubrir la vacante de Ordenanza de la Corporación.

Aprobar en la forma que se halla redactado y que se haga público en el "Boletín Oficial" de la provincia, el anuncio de concurso para la adquisición de telas con destino al Hospital Provincial.

Aceptar una propuesta de don Jesús del Olmo, Director de la Academia Provincial de Dibujo, con ca-

rácter provisional, sobre intensificación del ámbito de especialización de cada una de las Secciones de "dibujo artístico" y "dibujo industrial" de dicha Academia.

Tomar en consideración y que se exponga al público a efectos de reclamaciones, los siguientes proyectos de obras:

a) Reparación del camino vecinal de Cabia a Cayuela, por un presupuesto de contrata de 697.164,51 pesetas.

b) Machaqueo, empleo y consolidación de piedra con máquina apisonadora, destinado a la reparación del firme del camino vecinal de Grisaleña a la carretera de Madrid-Irún, importando el presupuesto de contrata 84.280,05 pesetas.

c) Firme bituminoso en el camino vecinal de Canicosa de la Sierra a la carretera provincial de Salas de los Infantes al límite de la provincia, con un presupuesto de contrata de 663.273,54 pesetas.

d) Construcción de un camino vecinal desde Valdorros a la carretera general de Madrid-Irún, ascendiendo el presupuesto de contrata a 239.041,83 pesetas.

Aprobar el proyecto reformado de las obras de reparación de los kilómetros 1 al 6,206 de la carretera provincial de La Puebla de Arganzón a Cucho, y que se ejecuten dichas obras previos anuncio correspondiente de la subasta necesaria para su contratación.

Conceder al Ayuntamiento de Terminón, la subvención de 15.000 pesetas para las obras de pavimentación con riego asfáltico, del camino que atraviesa dicho pueblo.

Ofrecer a los pueblos de Yudego y Villandiego, Castrillo de Murcia y Villasandino, la reparación del camino vecinal que pasa por citadas localidades, con un riego asfáltico, siempre que dichos Ayuntamientos interesados coloquen 500 metros cúbicos de piedra en rama por kilómetro de recorrido.

Informar favorablemente el expediente de solicitud de disolución de la entidad local menor de Villasana de Mena.

Prestar conformidad al Decreto de la Presidencia, por el que se informó favorablemente, por razón de urgencia, el expediente de solicitud de disolución de la entidad local menor de Villayuda, promovido por el Excelentísimo Ayuntamiento de Burgos.

Quedar enterada del resumen de actividades desarrolladas por el Consorcio de la Granja Pecuaria Provincial, durante el mes de abril.

Aprobar, de conformidad con la propuesta del señor Arquitecto provincial, el proyecto adicional de las obras de construcción del Colegio Menor, así como el presupuesto correspondiente al mismo, importante pesetas 1.925.602,87, y que se solicite del Consorcio de Acción Cultural la oportuna ampliación del préstamo para cubrir la diferencia.

Aprobar la cuenta definitiva que rinde el señor Depositario de Fondos provinciales, correspondiente al ejercicio de 1964, por las operaciones de ingresos y pagos verificados en la Caja de su cargo desde 1.º de enero a 31 de diciembre de 1964.

Aprobar varios expedientes de fallidos, por un total de 29.739,96 pesetas.

Autorizar la compra de varios efectivos ganaderos, que ha sido propuesta por el Consorcio para la Mejora Ganadera.

Quedar enterada de varios escritos de agradecimiento, enviados por

distintas personalidades, en correspondencia a los remitidos en su día por la Diputación, con distintos motivos.

Quedar enterada de las manifestaciones de la Presidencia, en relación con la marcha de las gestiones realizadas para la posible ubicación en Burgos de una refinería de petróleos que trate los crudos extraídos de La Lora y de los que puedan surgir en adelante, en la misma comarca de Sedano y del Tozo.

Felicitar a diversas personalidades que han sido distinguidas con condecoraciones y otros honores.

Cursar distintos testimonios de condolencia por diversos fallecimientos.

Burgos, 3 de julio de 1965. — El Secretario, Jesús Martínez. — V.º B.º El Presidente, Fernando Dancausa de Miguel.

Providencias Judiciales

Burgos

Don José María Azpeurrutia Moreno, Magistrado, Juez de Instrucción del número dos de la ciudad de Burgos y su partido,

Hago saber: Que en este Juzgado se tramita el sumario número 209-65, por hallazgo del coche marca Wolswagen, matrícula alemana W.C-340, que desde el día primero de mayo pasado, apareció abandonado frente al mercado de ganados de San Amaro, de esta capital, habiendo acordado citar a quien se considere propietario de dicho vehículo, para que comparezca ante este Juzgado en el plazo de diez días, al objeto de recibirle declaración y hacerle entrega de dicho automóvil, luego que acredite su legítima propiedad.

Dado en Burgos, a catorce de julio de mil novecientos sesenta y cinco. El Magistrado, José María Azpeurrutia Moreno.—El Secretario, Jerónimo García.

Don José María Azpeurrutia Moreno, Magistrado, Juez de Instrucción número dos de la ciudad de Burgos y su partido,

Hago saber: Que por haber sido habido el procesado Pedro Antonio Rico Delgado, que se hallaba recluso en el sumario instruido en este Juzgado, con el número 21 de 1962, por apropiación indebida, se dejan sin efecto las requisitorias que se expidieron para su busca y captura y que se publicaron en este "Boletín Oficial", de fecha 16 de abril de 1962.

Dado en Burgos, a quince de julio de mil novecientos sesenta y cinco.— El Magistrado, José María Azpeurrutia Moreno.—El Secretario, Jerónimo García.

Aranda de Duero

Cédula de emplazamiento

En virtud de lo dispuesto por el Sr. Juez de Instrucción de este partido, en las Diligencias Preparatorias de la Ley de Uso y Circulación de Vehículos de Motor, seguidas en este Juzgado con el número 13-1965, en la que se ha declarado presunto inculpado a Rafael Sepúlveda Ramos, de 26 años, soltero, metalúrgico, natural de Málaga y vecino de París, Rue Falgiere 132, cuyo domicilio actual en España se desconoce, se acordó emplazar a dicho inculpado por término de cinco días ante la Ilustrísima Audiencia Provincial de Burgos, a usar de sus derechos.

Y para que sirva de emplazamiento en forma mediante su inserción en el "Boletín Oficial" de esta provincia, expido la presente que firmo en Aranda de Duero, a quince de julio de mil novecientos sesenta y cinco.— El Secretario Judicial, Ildefonso Ferrero.

Juzgado de Paz de Quintanillabón

Don Bernabé Gómez del Hoyo, Juez de Paz de esta villa de Quintanillabón.

Hago saber: Que en este Juzgado

de Paz de mi cargo, se instruyen diligencias sobre hurto de una Palma de las empleadas en la Festividad del Domingo de Ramos, que el vecino de esta villa, don Benito Alonso Tubilleje, tenía colocada en el balcón de la casa que habita en la calle de Santa Casilda, número 18, cuyo autor según declaración propia, fue Jesús Alonso Díez, de estado soltero, de oficio pastor, natural de Mazuela, de esta provincia de Burgos, vecino que fue de Aguilar de Bureba, actualmente de desconocido paradero.

Por medio del presente anuncio, se le cita para que comparezca en este Juzgado de Paz, el día 16 de agosto próximo y hora de las quince, para la celebración del oportuno juicio de faltas, para que pueda recibírsele nueva declaración, bajo la prevención de que, si no compareciese, el día y hora señalados, le parará el perjuicio a que haya lugar en derecho.

Dado en Quintanillabón, el día 14 del mes de julio de 1965.—El Juez de Paz, P. A., M. Barrio.—El Secretario del Juzgado, L. Alonso.

Anuncios Oficiales

JEFATURA DE MINAS PALENCIA - BURGOS

Relación de las operaciones de demarcación de permisos de investigación de hidrocarburos que se practicarán por el personal facultativo de este Distrito Minero de Palencia, en las provincias que se indican durante los días 27 al 31 de los corrientes:

Nombre del permiso, "Lucio"; número del expediente, 136; hectáreas concedidas, 29.448; sustancia, Hidrocarburos; provincias, Palencia, Burgos y Santander; interesados, C.A.M.S.A. - Calspain - Texpain.

Nombre del permiso, "Valdavia"; número del expediente, 137; hectáreas concedidas, 37.807; sustancia, hidrocarburos; provincia, Palencia; interesados, C.A.M.P.S.A.-Calspain-Texpain.

Nombre del permiso, "Amaya";

número del expediente, 139; hectáreas concedidas, 35.322; sustancia, hidrocarburos; provincias, Palencia y Burgos; interesados, C.A.M.P.S.A.-Calspain-Texpain.

Nombre del permiso, "Peña"; número del expediente, 140; hectáreas concedidas, 30.199; sustancia, hidrocarburos; provincia, Palencia; interesados, C.A.M.P.S.A.-Calspain-Texpain.

Lo que se publica en este "Boletín Oficial" a los efectos y en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 45 del vigente Reglamento General para el Régimen de la Minería de 9 de agosto de 1946.

Palencia, 15 de julio de 1965.—
El Ingeniero Jefe, F. Solache.

Relación de las operaciones de reconocimiento, deslinde y, en su caso, demarcación, que se han de llevar a cabo por el personal facultativo de este Distrito Minero, en los días que a continuación se indican:

6, 7, 8 y 9 de agosto de 1965

Número, 3699; nombre, María Luisa; Hás., 20; mineral, cuarzo; término municipal, Valle de Valdebezana; interesado, Efrén Fernández Navamuel González; minas o permisos colindantes o próximos, ninguna.

Núm. 3713; Silicona; Has., 460; mineral, Silice; término, Valle de Valdebezana y Arija (Burgos) y Las Rozas (Santander); interesado, Manuel Pablos Pérez; minas, P. I. Mari Tere núm. 3711 Burgos, Aumento a Petra núm. 14.987 Santander.

Núm. 3738; María; Has., 24; mineral, caolín; término, La Molina de Ubierna; interesado, María Madariaga Bilbao y José Eguliz Murga; minas, ninguna.

Número 3740; Santa Catalina, Has., 25; mineral, cuarzo; término, Valle de Valdebezana; interesado, Enrique González Revuelta; minas, ninguna.

Núm. 3743; Inmaculada; Has., 12; mineral cuarzo; término Alfoz de Bricia; interesado, Mariano Pere-

da Fernández; minas, P. I. María del Carmen 3731.

Núm. 3744; Caito; Has., 180; mineral, cuarzo; término, Valle de Valdebezana; interesado, Arenas de Arija S.L.; minas, P. I. María Luisa 3699 y P. I. Santa Catalina 3740.

Núm. 3746; Nuestra Señora de Montes Claros; Has., 20; mineral, cuarzo; término Valle de Valdebezana; interesado, Enrique González Revuelta; minas, se ignora.

Núm. 3753; José; Has., 48; mineral, cuarzo; término, La Molina de Ubierna; interesado, Julián González Calera; minas, P. I. María 3738.

Núm. 3756; Pilara; Has., 18; mineral, cuarzo; término, Santa Olla de Bureba; interesado, Julián González Calera; minas, ninguna.

Núm. 3757; Santa Casilda; Has., 80; mineral, cuarzo; término, Quintanavides; interesado, Julián González Calera; minas, ninguna.

Núm. 3759; Eugenio; Has., 81; mineral, cuarzo; término, Merindad de Montija; interesado, Agustín Navarro Alvargonzález; minas, ninguna.

Núm. 3761; Félix; Has., 72; mineral, cuarzo; término, Merindad de Castilla la Vieja; interesado, Agustín Navarro Alvargonzález; minas, ninguna.

Núm. 3763; Fresno; Has., 110; mineral, cuarzo; término, Fresno de Rodilla; interesado, Julián Sáiz Yanguela; minas, ninguna.

Núm. 3767; Rosío; Has., 81; mineral, cuarzo; término, Junta de la Cerca; interesado, Mariano Machín Perdices; minas, ninguna.

Días 6 y 7 de agosto de 1965

Núm. 3774; nombre, Hernán-Rive; Has., 120; mineral, cuarzo; término, Valle de Valdebezana; interesado, Hermandad de la Rivera; minas, P. I. Santa Catalina 3740, P. I. Caito 3744.

Núm. 3775; nombre, Rosario; Has., 35; mineral, cuarzo; término, Merindad de Castilla la Vieja; interesado, Gregorio González Sáiz Terrones; minas P. I. Félix 3761.

Lo que se publica en este "Boletín Oficial", a los efectos y en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 45 del vigente Reglamento General para el Régimen de la Minería de 9 de agosto de 1946.

Peñencia, 16 de julio de 1965.—
El Ingeniero Jefe, F. Solache.

* * *

Intereso a todas las autoridades dependientes de la mía, presten los auxilios necesarios al personal comisionado para llevar a cabo las citadas operaciones.

Burgos, Julio de 1965. — El Gobernador Civil, Eladio Perlado Cavieco.

Ayuntamiento de Miranda de Ebro

A los efectos del artículo 30 del reglamento de 30 de noviembre de 1961 y conforme a lo dispuesto en las Ordenanzas municipales de Policía Urbana de esta localidad, se hace público que el vecino don Paulino España Ortiz de Eribe, ha solicitado licencia para instalar un establecimiento destinado a "Venta de Pescado al por menor", en la calle de Pérez Gandós, número 12.bajo.

Lo que se hace público a fin de que en el plazo de diez días, a contar desde la inserción de este edicto en el "Boletín Oficial" de la provincia puedan formularse las observaciones pertinentes.

Miranda de Ebro, 12 de julio de 1965.—El Alcalde José María Aragués.

5.202—D-103,50 ptas.

Ayuntamiento de Torrecilla del Monte

Instruido expediente de habilitación y suplemento de crédito por existir superávit del ejercicio anterior para atender al pago de obligaciones imprevistas, cuyo detalle consta en aquél, se hace público que se halla expuesto dicho expediente en la Secretaría de este Ayuntamiento, por término de quince días, a los efectos de oír reclamaciones, todo ello en

cumplimiento del artículo 691 de la Ley de Régimen Local (texto refundido de 24 de junio de 1955).

Torrecilla del Monte, 10 de julio de 1965.—El Alcalde, Román García Martínez.

Ayuntamiento de Madrigal del Monte

Instruido por este Ayuntamiento expediente de habilitación y suplemento de crédito por existir superávit del ejercicio anterior, para atender al pago de obligaciones imprevistas, cuyo detalle consta en aquél, se hace público que se halla expuesto dicho expediente en la Secretaría de este Ayuntamiento, por término de quince días, a los efectos de oír reclamaciones, de conformidad con el artículo 691 de la Ley de Régimen Local (Texto refundido de 24 de junio de 1955).

Madrigal del Monte, 10 de julio de 1965.—El Alcalde, Máximo Cuevas Porta.

Anuncios Particulares

Ayuntamiento de Amaya

Acordado por este Ayuntamiento la excepción que en el caso concurre, se hace público que tendrá lugar la subasta pública para el arriendo de los aprovechamientos de la caza de este término municipal el próximo día 29 y hora de las trece, en el Salón de Actos, pudiéndose presentar las proposiciones con arreglo al pliego de condiciones que obra en la Secretaría del Ayuntamiento, hasta una hora antes del cominezo de la subasta y a partir del día siguiente al de publicación de este anuncio, siendo el precio de licitación el de 80.000 pesetas anuales, pago de un Guarda Jurado, seguridad social del mismo, y pago de los impuestos inherentes a los acotados.

Amaya, 14 de julio de 1965.—
El Alcalde, Andrés García.

3.234.—D-99'00 ptas.

Junta vecinal de Tolbaños de Arriba

Habiendo quedado desierta la segunda subasta del aprovechamiento que a continuación se indica, se anuncia tercera subasta para el décimo día hábil, contados a partir del siguiente de su publicación en el "Boletín Oficial" de la provincia y hora de las doce en la nueva tasación que se expresa:

1.033 pinos secos y derribados del monte "Ahedo y Dehesa", con 269,441 metros cúbicos de madera y 82,518 metros cúbicos de leñas de sus copas en la nueva tasación de 134.282,65 pesetas.

Las proposiciones se presentarán en la Secretaría de esta Junta vecinal hasta las once horas del día señalado para la subasta debidamente reintegradas con póliza de tres pesetas.

Tolbaños de Arriba, 13 de julio de 1965. — El Presidente, P. O., Luis Blanco.

3.196.—D-121'50 ptas.

Juntas vecinales de Huerta y Tolbaños de Abajo

Habiendo quedado desierta la subasta que a continuación se indica, se anuncia segunda para el décimo día hábil, contados a partir del siguiente a su publicación en el "Boletín Oficial" de la provincia, en las mismas condiciones de la primera y hora de las trece:

874 pinos secos y derribados del monte Sierra Campiña, con 263,906 metros cúbicos de madera y 79,874 metros cúbicos de leñas de sus copas, en la tasación de 241.107,84 pesetas.

Las proposiciones se presentarán en la Secretaría de esta Junta hasta las doce horas del día señalado para la subasta, debidamente reintegradas con póliza de tres pesetas.

Tolbaños de Abajo, 13 de julio de 1965. — El Presidente, P. O., Luis Blanco.

3.197.—D-112'50 ptas.